

Hello! Hello!! Hello!!! ~ALT(語学指導助手)のリレーメッセージ

今年4月から町内の中学校3校で指導していただいたロクシー先生が、ご家庭の都合により残念ながら7月末に退職されました。短い期間ではありましたが、保育所や児童クラブでの交流などにも関わっていただきました。

日本には、レッスン計画と好奇心、そして静かな夢を抱いてやって来ました。もっと長く滞在し、言葉や文化、学校生活に深く浸るつもりでしたが、人生は時に予期せぬ形で幕を引きます。

私の日本での夢は短く終わりましたが、後悔はありません。ただ感謝の気持ちでいっぱいです。廊下での静かな挨拶、生徒たちの輝く目、給食を囲んでの笑い、文化的な誤解から生まれた笑い、その全てに感謝しています。私を導いてくれた先生方の忍耐、温かく迎えてくれた地域社会の温かさ、そして異文化で暮らすことから学んだ奥深い教訓を、心に刻んで生きていくでしょう。特に利府町は、私にとって単なる職場ではなく、故郷となりました。その穏やかな通り、人々の優しさ、そして日常生活の中の安らぎを忘れる事はないでしょう。

滞在は短かったですが、豊かで忘れられない時間でした。教室を去っても、日本、そして利府町は私の中から決して消えることはありません。

ありがとう、利府町、日本。Thank you, Rifu-cho and Japan — for everything.

今月の担当ALT



Rocsie Joy Colonia
(ロクシー・ジョイ・コロニア)

3中学校

(利府中・しらかし台中・利府西中)

7月28日(月)に菅谷台保育所と青山小児童クラブで子どもたちとの交流事業を実施しました。保育所は2回目となり、子どもたちも少し緊張も解けて楽しく交流ができました。

児童クラブでは45人の児童が交流に参加し、学校外でのALTの先生との交流に新鮮な様子で楽しんでいました。



中学校(利府中・しらかし台中・利府西中)

- 名 前 ジェーハン・フランシス (Jehan Francis)
- 出 身 ジャマイカ
- ひと言

ロクシー先生の後任として
ジェーハン先生が着任しました。

こんにちは!はじめまして。私はジェーハン・フランシスです。ジャマイカ出身です。趣味は絵を描くこと、音楽を聞くこと、ヨギングです。好きな食べ物は寿司、ジャマイカンオックステール、アイスクリームです。私の願いは、利府でより有意義な社会を実現するために、学校でも地域でも、あらゆる年齢層の人々の心、精神、生活を豊かにする教育サービスを提供することです。また、利府の皆さんと私の文化を分かち合い、日本の素晴らしい文化をもっと知りたいと願っています。

I also wish to share my culture with the people of Rifu and to learn more about your wonderful Japanese culture.

問 教育総務課 教育指導係 ☎767-2124

フォトリふ

6/27 金



町立小学校6校へ図書券を寄贈いただきました

利府ロータリークラブ様より、町内の小学校6校に対し、子どもたちの読書活動推進のため、図書券18万円分(各校3万円)をご寄贈いただきました。

いただいた図書券は、各校の図書室に置く本の購入に活用させていただきます。



利府のできごとを
写真とともに
おとどけします!

6/29 日



令和7年度宮城県青年文化祭が開催されました

6月29日(日)利府町文化交流センター「リフノス」において、宮城県青年文化祭が開催されました。町内外の多くの皆さんが参加され、本町ジュニア・リーダー「十符っ子」も参加し、行事を盛り上げました。